



Markus Hesse gratulierte den Schützenkönigen.

FOTO: HANS FREIBERGER

HOBBY

Schützen feiern ihre Könige

KELHEIM. Bei der Weihnachtsfeier des SV Kelheim Gmünd am Samstag wurden unter anderem die Schützenkönige bei den Jugendlichen und Erwachsenen ermittelt. In der Jugendwertung gab es folgendes Ergebnis: Jugendkönigin ist Selina Dehnert, Wurstkönig David Hoppmann, Brezenkönig Hannes Schindler.

Bei den Erwachsenen konnte der amtierende Schützenkönig seinen Titel verteidigen. Das Ergebnis insgesamt: Schützenkönig ist Benedikt Biberger, Wurstkönig Stephan Biberger und Brezenkönigin Renate Heß. Schützenmeister Markus Hesse gratulierte allen Preisträgern zu ihren Erfolgen.